

GEROLD DORENBUSCH IST DER NEUE KÖNIG DES SCHÜTZENVEREINS MOORHUSEN



Die Moorhuser Schützen feiern traditionell am ersten August-Wochenende ihr Schützenfest. Die Moorhuser Schützen haben ein neues Königshaus. Neben dem Festumzug mit Vertretern von befreundeten Vereinen war der Königsball mit der Pro-

klamation des neuen Königshauses der Höhepunkt: Der neue Schützenkönig heißt Gerold Dorenbusch. Er folgt Dennis Hillers. Als 1. Adjutant fungiert Werner Dettmers, als 2. Adjutant Peter Fritz. Die Damenkönigin heißt Kristina Hillers, zur Seite steht

ihr als Adjutantin Angelika Hillers. Die weiteren Ergebnisse: Yvonne Dorenbusch (Juniorenkönigin), Hannes Zimmermann (Adjutant), Janin Peters (Schülerkönigin), Lena Zimmermann (Adjutantin), Cedric Visser (Knabekönig), Pascal Hillers (Ad-

jutant), Maren Camp (Feuerwehrkönigin), Frank Meyerhoff (Adjutant). Die Serienpokale holten: Johannes Hillers (Schützen), Kristina Hillers (Damen), Yvonne Dorenbusch (Junioren), Lena Zimmermann (Schüler), Pasca Hillers (Knaben). Die

Auswertung des Königsschießens übernahmen Vorsitzender Theodor Peters, Sportleiter Jens Feldmann, Jugendsportleiter Johann Hillers und Damensportleiterin Angela Dorenbusch.

FOTOS: TEBBEN-WILLGRUBS/A. MÜLLER